



Cérémonie de signature des accords canado-camerounais

Clark a été accompagné par le Mwalimu Nyénééré à l'hôtel du gouvernement où ils ont poursuivi leur discussion au sujet du problème rhodésien. Un certain nombre de rencontres bilatérales ont eu lieu incluant des entretiens entre le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures Mme MacDonald et son homologue M. Mkapa, et entre le sénateur Asselin et le ministre des Finances M. Mtei. M. Clark a eu l'occasion de rencontrer des Canadiens résidant et œuvrant en Tanzanie lors d'une réception offerte par le Haut-Commissaire du Canada. Mme Maureen Mcteer, épouse du Premier ministre canadien, et le député D. Roche ont visité des projets auxquels participent des organisations non gouvernementales canadiennes appuyées par l'ACDI.

A la suite d'une table ronde dirigée par le président Nyérééré pour la partie tanzanienne et par le Premier ministre pour la partie canadienne durant laquelle un large éventail de sujets bilatéraux et multilatéraux ont été discutés, le groupe canadien s'est rendu au Nord de la Tanzanie. Il a visité à Basotu d'importantes installations de production de blé dont le développement fait l'objet d'une coopération canado-tanzanienne depuis dix ans. Dans le cadre de ce projet 14.000 hectares sont présentement cultivés,

l'objectif final étant de 32.000 hectares. Ce projet comporte des volets d'assistance technique, de recherche sur le blé, de recherche d'adaptation sur des variétés de blé, d'équipement et de formation au Canada du personnel d'encadrement. Lorsqu'il sera complété, il aura permis à la Tanzanie de réduire substantiellement ses importations de blé. Le groupe canadien était accompagné du Premier ministre tanzanien M. Solique et du ministre de l'Agriculture M. Malacela durant cette partie de la visite.



Le président Arab Moi du Kenya

La visite au Kenya

Le Premier ministre Clark a passé la nuit au fameux Lac Manyara, et s'est rendu à un poste d'observation d'animaux sauvages le lendemain avant de s'envoler vers Nairobi. M. Clark a été reçu par le président Arab Moi lors d'un déjeuner officiel. Les deux dirigeants, qui ont pu renouveler les liens d'amitié établis à Lusaka, ont eu des discussions de fond sur de nombreux sujets, l'accent ayant été mis sur les questions économiques. M. Clark a assisté à des danses africaines et à un concert choral avant de se rendre au monument Kenyatta pour y déposer une gerbe de fleurs et rendre hommage au Mzee.

M. Clark et sa suite ont eu l'occasion de voir un exemple concret des projets réalisés conjointement par les deux pays lors de leur visite au Collège de formation des enseignants techniques à Nairobi. Il a planté aussi un arbre pour marquer cette première visite en Afrique.

Des accords couvrant des projets de développement céréalier et de développement des variétés de blé ont été signés en Tanzanie et au Kenya par le sénateur Asselin, ministre responsable de l'Agence canadienne pour le développement international et par ses homologues.